

REFERENCES (par oomark) News

31-07-2016

Références (par oomark) n° 2329
vos amis et relations en cliquant ici

Abonnez

Rédigé mardi 16 août 2016 - 18:00

Best of & mélanges

Diagonales,

par Jean-Jacques Salomon

La question d'Orient

"Le seul
moyen d'arrêter la Russie, c'est de lui dire que nous voulons la Syrie.
Notre présence près de la Palestine la gênera davantage..." Ces propos
ne sont ni de John Kerry, ni de...(suite)

Jacques Leibovici, Les télécommunications au premier millénaire avant J.-C. au Proche-Orient ancien, 2012 :

- Le métier de messenger n'était pas sans risque [...] :
- certains dirigeants irascibles (Darius, entre autres) avaient la réputation de tuer (parfois) le messenger porteur de mauvaises nouvelles.

Pour Freud, tuer le messenger est une façon de lutter contre sa propre impuissance

Thomas Sattelberger, Berliner Morgenpost , 2015 (d'après) :

- Chez VW, les porteurs de mauvaises nouvelles sont guillotins, même s'ils ne sont pas responsables.
- Une culture qui peut conduire à des erreurs dramatiques, si des problèmes ne sont pas relayés à la hiérarchie.

Evangile : du latin evangelium, issu du grec euaggélion, bonne nouvelle

" The medium is the message. " McLuhan

La colle du jour : Avant ou après une décision : quand est-on le plus attentif aux conseils qu'on reçoit ? Réponse avec

Quand on aime, on ne compte pas : « Crespin ». Cette commune de 4 500 habitants du département du Nord

apparaît en 2011 au vingtième rang dans le classement des villes européennes les plus touchées par le vol d'ordinateurs portables, entre Barcelone et Oslo. Pourquoi ? Réponse avec

Culture COM : « Nouvelle Zélande ». Sur des bancs publics, une frise en relief. Pourquoi ? Réponse avec

Curiosités : « Barra ». Dans cette île écossaise des Hébrides, l'aéroport n'est ouvert qu'à marée basse. Pourquoi ? Réponse

NOUVEAU

aux

Partager
sur twitter